

## 第4回 (仮称) 潟東地域コミュニティセンター※整備事業に関する地域と行政との協議概要 (確定版)

※以下「潟東コミセン」と表記します

～ 平成31年1月15日ホームページ掲載 ～

■日 時：平成30年10月10日(水)午後2時～3時

■会 場：潟東地区公民館2階 視聴覚室兼会議室

■出席者：

※順不同

(地域側) 潟東地域コミュニティ協議会会長、同協議会副会長、同協議会事務局長、青少年育成協議会会長、潟東地区民生児童委員連絡協議会会長、潟東地区体育施設統括施設長、潟東地区スポーツ振興会副会長

(行政側) 西蒲区役所：地域総務課長、同課長補佐、産業観光課長、健康福祉課長、建設課長、潟東出張所長、教育委員会：巻地区公民館主任、潟東地区公民館長、建築部：公共建築第1課長補佐2名、職員5名

■欠席者：潟東地域コミュニティ協議会副会長、かたひがし女性ネットワーク会長、茨島自治会長、認定農業者会代表、潟東小学校地域教育コーディネーター

■傍聴者数：0名

■次第：1. 開会

2. (仮称) 潟東地域コミュニティセンター 詳細計画(案)について

3. 意見交換

4. 閉会

■意見交換 内容：

(1) (仮称) 潟東地域コミュニティセンター 詳細計画(案)について

◎配布資料「(仮称) 潟東地域コミュニティセンター整備事業全体スケジュール(案)」及び「(仮称) 潟東地域コミュニティセンター整備工事 図面一式(案)」の内容について、公共建築第一課から説明を行いました。

(2) 意見交換

◎地域側から体育館のアリーナの床を塗り替える際の塗料の材質は何か質問がありました。行政側からポリウレタン樹脂を予定している旨を回答しました。

◎地域側から体育館玄関の左右の扉を改修するか質問がありました。行政側から中央の扉のみ改修すると回答しました。

◎地域側からどんちょうの安全性について点検すべきであるのご意見がありました。行政側からどんちょうの取り換えまたは改修については、既存の予算で点検等の対応ができないか検討することを回答しました。

◎地域側から体育館1階ステージ脇の使用していないシャッターの現状について質問がありました。行政側から状況を確認し、必要であれば今回の改修の予算で対応できるか検討することを回答しました。

- ◎地域側から渡り廊下と体育館玄関の間の外のスペースについて、フリースペースとして利用できないかという意見がありました。行政側から該当のスペースは火災時の渡り廊下からの避難経路としての必要性から、体育館のポーチの最上段と同じ高さで整備する予定であるが、普段は人が集まるスペースとして利用することは可能と思われる旨を回答しました。
- ◎地域側から体育館屋内のフリースペースが狭いというご意見と、フリースペースにテーブルやいすがあり、倉庫からの用具の出し入れに支障があることから、倉庫からポーチに出る扉を付けてはどうかというご意見がありました。行政側から、フリースペースと倉庫の在り方について、実施設計の中で検討していくと回答しました。
- ◎地域側から体育館のガラスに貼り付ける飛散防止フィルムについて、劣化が早い西側だけでも遮熱等の機能があるものにしてはどうかという意見がありました。行政側から予算の範囲で検討することを回答しました。
- ◎地域側からスロープが体育館正面の1か所のみであることについて、避難時に問題がないのか質問がありました。行政側から建築行政課と協議の上、適切な形とする旨を回答しました。
- ◎地域側から外構整備の範囲はどこまでか質問がありました。行政側から農村環境改善センターを解体し、その跡地を含めた一体的な外構整備となること、また、どのように整備するかは実施設計に入る前に協議させていただきたい旨を説明しました。
- ◎行政側から本日のご意見・ご要望について、今後できる限り実施設計に反映していくとの発言がありました。